

Hintergrundinformationen

Am 16. Juli beschloss der Stadtrat mit deutlicher Mehrheit, dass Leipzig ein Jugendparlament erhalten soll.

Dem vorausgegangen ist ein langer Prozess mit zahlreichen Gesprächen Politik, Verwaltung und der seit 2009 aktiven Initiative Jugendparlament.

Ab 2015 können alle rund 35.000 Leipziger Jugendlichen zwischen 14 und 21 Jahren ihr Jugendparlament online wählen. Das zukünftige Leipziger Jugendparlament wird aus 20 Vertreter*innen bestehen. Acht davon werden den neuen Jugendbeirat verstärken, der die Brücke in den Leipziger Stadtrat bildet.

Leipziger Jugendliche sind vom 23.-29. März aufgefordert, ihre Stimme online abzugeben, um ihr Jugendparlament zu wählen. Jeder wahlberechtigte Jugendliche erhält in der Woche vom 3.-7. März eine postalische Wahlbenachrichtigung mit der einfach online am PC oder per Handy gewählt werden kann. In der Wahlwoche stehen außerdem ausgeschriebene Wahllokale für Jugendliche zur Verfügung, die anderweitig keinen Zugang zum Internet haben.

Der Stadtjugendring e.V. ist seit Mitte 2012 Träger des Projekts Jugendbeteiligung und leistet in diesem Zusammenhang die pädagogische Begleitung der Initiative Jugendparlament.

Ansprechpartner*innen:

Projekt Jugendbeteiligung im Stadtjugendring e.V.

Mandy Schreck / Markus Welz

jugendbeteiligung@stadtjugendring-leipzig.de

Büro: 0341 – 689 48 59

Mobil: 0152 – 342 606 74

Stadtjugendring Leipzig e.V. – Dresdner Strasse 82, 04317 Leipzig – Tel: 0341-689 48 59 / FAX: 0341-688 93 34 /
E-Mail: sjr@stadtjugendring-leipzig.de www.stadtjugendring-leipzig.de

Wir sind der Dachverband für Jugendverbände und -vereine und Initiativgruppen der Kinder und Jugendarbeit in Leipzig. Wir haben 35 Mitglieder. Wir bündeln Kräfte, Ressourcen und Stimmen unserer Mitglieder. Die Zusammenarbeit unserer Mitgliedsvereine basiert auf gegenseitiger Achtung, unabhängig von politischer, religiöser und weltanschaulicher Auffassung. Wir sind Interessenvertreter unserer Mitglieder u.a. in Gremien der Stadt Leipzig (z.B. im Jugendhilfeausschuss), sowie auf Landes- und Bundesebene. Wir betreiben Lobbyarbeit für Kinder und Jugendliche. Mit unserem Projekt Jugendbeteiligung begleiten wir Leipziger Jugendliche u.a. beim Aufbau eines Jugendparlamentes.

Pressemitteilung

